
 
 

  
 
 

Acta de la Reunión de la Comisión 
Académica 
Máster en Ingeniería Química. Universidad de Granada 

 

Nº 16 2024-2 Fecha 21 de febrero de 2024 

Asistentes: 
 
Miguel García Román (Coordinador), Alejandro Fernández Arteaga 
(Secretario), Mari Ángeles Martín Lara, Pedro Jesús García Moreno, Mónica 
Calero de Hoces y Deisi Altmajer Vaz. Disculpan su asistencia Mari Carmen 
Almécija Rodríguez y Ana Pilar Rodríguez Chica 
 

Convocatoria y 
orden del día: 

 
Se convoca reunión de la Comisión Académica del Máster en Ingeniería 
Química el miércoles 21 de febrero de 2024 a las 09:00, de forma presencial, en 
la Sala de Juntas del Dpto. de Ingeniería Química, con el siguiente orden del 
día: 

1) Solicitud de cambio de tema para la realización de TFM por parte de la 
alumna Alba López. 

2) Valoración y eventual decisión sobre la solicitud de Sello Internacional 
de Calidad (EUR-ACE) por parte del Máster. 

3) Ruegos y preguntas. 

Texto del acta: La reunión se inicia a las 09:00 con los asistentes arriba indicados 
 
Se ha recibido de D. Alba López Sánchez, alumna de 2º curso del Máster, propuesta de 
un nuevo tema para la realización del TFM, ya que la que tenía previamente aceptada, 
a desarrollar en la empresa Aiala Vidrio, no iba a poder llevarse a cabo por problemas 
sobrevenidos tras su adjudicación. La nueva propuesta, a desarrollar en la misma 
empresa, “Técnicas de Inspección y Optimización de Procesos para Reducción de 
Pérdidas en la Producción de Vidrio Hueco: Estudio de Caso en Máquinas de 
Inspección de Paredes Laterales en Aiala Vidrio”, se analiza por parte de la Comisión 
Académica y se considera adecuada a las directrices del TFM en el Máster en Ing. 
Química, por lo que se aprueba. 
 
Se ha recibido de la dirección de la Escuela Internacional de Posgrado comunicación 
sobre la posibilidad de solicitar por parte del Máster el Sello Internacional de Calidad 
(EUR-ACE). Se considera que la acreditación del Máster con el Sello EUR-ACE sería 
beneficiosa para el mismo. Sin embargo, debido a que el Máster se encuentra inmerso 
en este momento en un proceso de modificación sustancial para su adaptación al 
RD822/21, no se ve claro que sea el mejor momento de solicitar la acreditación, habida 
cuenta de que el próximo curso debe arrancar un nuevo plan de estudios. Se acuerda 

 



 
 

  
 
 

consultar al Vicerrectorado de Calidad para que nos indique si deberíamos proceder 
con la solicitud en este momento, o bien más adelante. 
 
Por último se pone de manifiesto por parte de los miembros de la Comisión que sería 
interesante que los alumnos del Grado en Ingeniería Química conocieran la posibilidad 
de acceder al Máster con matrícula condicionada, pues podría resultar una opción 
interesante para muchos de ellos. Además se debería hacer hincapié a estos alumnos 
del Grado sobre las elevadas tasas de inserción laboral del Máster, para elevar así el 
número de solicitudes del mismo. 
 
Y sin más se levanta la sesión a las 09:30. 
 

Fdo. 
 
Miguel García Román (Coordinador) 
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